

Infodienst Gentechnik

Kritische Nachrichten zur Gentechnik in der Landwirtschaft

Greenpeace: Mit Gen-Mais Zwietracht gesät?

Veröffentlicht am: 11.06.2004

"Die Flächen, auf denen sich der Freistaat an dem Erprobungsanbau mit gentechnisch verändertem Bt-Mais beteiligt, waren von Anfang an kein Geheimnis." Das behauptete gestern das Bayerische Landwirtschaftsministerium. Bereits bisher sei "jedem Bürger mit einem fachlichen Interesse" angeboten worden, sich die Felder auf den drei staatlichen Gütern zeigen zu lassen.

[Merkur Online: Minister geht auf](#)

Links zu diesem Artikel